



DEFENCE & SECURITY



unterschiedlichste Ausführungen
variable variants

MANTRA 4x4

GESON 4x4

CARRIER 4x4



MISSION *TRANSPORT*

Fahrzeuge für den Notfalltransport von Material, Ausrüstung und Personal werden immer wichtiger. Zu diesem Zweck wurden MANTRA, GESON und CARRIER 4x4 entwickelt und ins Produktportfolio aufgenommen, die alle gesamt überlegen Mobilität und Leistung mit Technologie für jeden Einsatzbereich verbinden.

Die bewährte Achleitner-Allradtechnik und die verschiedenen Auf- und Umbauten zeichnen das Fahrzeug auch unter härtesten Bedingungen aus. Durch eine militarisierte und/oder teilweise geschützte Bauweise ist eine adäquate Reaktion auf jedes Anforderungsprofil nahezu garantiert.

Emergency transport vehicles for material, equipment and personnel are increasingly gaining in strategic significance. In this area, our MANTRA, GESON and CARRIER 4x4 were developed and have been added to the product portfolio, to combine outstanding mobility and performance with the technology for any field of application.

The time-tested Achleitner all-wheel drive technology and the variety of platform structures make this vehicle a standout even under the most difficult conditions. Its militarized and/or semi-protected design virtually guarantees an appropriate match to any request profile.



FACTS



© Franz Achleitner Fahrzeugbau und Reifenzentrum GMBH, 2023 - 1.0

